

## Presse-Information

Hachenburg, 06.11.2024

### **Westerwald Bank eG pflanzt 1.500 neue Bäume in der Region**

Für die Natur ist es ein wertvoller Impuls, für uns Menschen die Gewissheit, nachhaltig etwas für die Region zu tun: Mehr als 20.000 Bäume und wertvolle Straucharten hat die Westerwald Bank in den vergangenen Jahren bereits eingepflanzt, in diesem Jahr kommen weitere 1.500 Bäume hinzu. Die Baumpflanzaktion geht bereits ins 14. Jahr, dieses Mal findet sie gemeinsam mit dem Forstamt Dierdorf im dortigen Revier statt.

Die Sommer sind trocken und heiß, die Bäume leiden zunehmend unter dem Stress mit zu wenig Wasser versorgt zu werden – die Folgen des Klimawandels sind schon seit vielen Jahren auch in der Region zu spüren und zu sehen. Viele Fichtenbestände sind in den vergangenen sechs Jahren abgestorben, Schädlinge wie der Borkenkäfer hatten bei vom Wassermangel geschwächten Bäumen leichtes Spiel. Überall im Westerwald lässt sich beobachten, was das mit dem heimischen Forst gemacht hat. Auch im Bereich des Forstamts Dierdorf gibt es heute große Freiflächen, wo früher blühende Wälder standen. Die befallenen Bäume wurden mittlerweile geerntet und ins Sägewerk gebracht.

„Umso wichtiger ist es, hier nachhaltig aktiv zu sein und die Aufforstung der Wälder zu unterstützen“, sagt Markus Kurtseifer, Vorstandsmitglied der Westerwald Bank. „Wir tun dies nun schon seit vielen Jahren und unterstreichen damit, wie fest das Thema Nachhaltigkeit auf allen Ebenen in unserem Unternehmen verankert ist. Das gilt in besonderem Maße für unsere heimische Natur.“

Die Westerwald Bank pflanzt in jedem Jahr für jedes neue Mitglied Bäume und wertvolle Straucharten in der Region, mindestens 1.000 pro Jahr. In diesem Jahr werden insgesamt 1.500 Edelkastanien eingepflanzt, und zwar von den Auszubildenden des ersten Lehrjahres. Das hat eine ebenso lange Tradition wie die Baumpflanzaktion an sich. Unterstützt werden die Azubis von weiteren Mitarbeitenden des Forstamts Dierdorf.

Neumarkt 1-5  
57627 Hachenburg

Ihre Ansprechpartnerin:  
Julia Görg, Leiterin Marketing &  
Öffentlichkeitsarbeit

Telefon 02662 961- 175  
Julia.Goerg@westerwaldbank.de  
[www.westerwaldbank.de](http://www.westerwaldbank.de)

Die ursprünglich aus Asien stammende Edelkastanie wurde bereits von den Römern in den dortigen Weinbaugebieten gepflanzt, weil sie sehr gut mit Wärme und Hitze umgehen kann. Ihre tiefen Wurzeln kommen mit relativ wenig Wasser aus. Zugleich ist die Baumpflanzaktion ein wertvoller Impuls für die Natur, denn sie ergänzt sich durch den Anflug von weiteren Samen wie Tannen, Buchen und Birken auf ganz natürliche Weise. Hier entstehen heute die wertvollen und wichtigen Mischwälder von morgen.

Mit diesem Engagement unterstützt die Westerwald Bank das Waldkulturerbe in der Region. Die Pflanzaktion schafft hochwertigen Lebensraum für Tiere und Insekten. Der neue Wald wird zukünftig große Mengen CO<sub>2</sub> speichern und damit einen wichtigen Beitrag zum Klimaschutz leisten. Zudem entsteht ein wertvoller Erholungsort für die hier lebenden Menschen.

